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01 ノーカットニュース 2024.02.22 

体育会、人権保護課題 88%完了したというが「未完了 12%が核心」 

 

 大韓体育会が体育人の人権保護実現のために推進した細部課題

の完了比率が 88%に達するが、12%の未完了課題は中長期推進が

避けられないことが確認された。 12%の未完了課題は、人権保

護拡散のためのシステム改善と関連機関の参加が必要な協力強化

と関連したものであり、事実上核心課題に分類される。 

21 日、大韓体育会の「2023年度体育人人権保護計画推進結果」

文書によると、昨年 4月に樹立した体育人人権保護計画(案)による 16の細部課題を推進した結果、この日

現在 14個(88%)の課題を完了した。 未完了課題は 2つ（12%）の状況だ。 2つの未完了課題は「指導者

登録資格明確化および管理」と「会員団体体育人人権保護規定および計画樹立管理」だ。 

「指導者登録資格明確化および管理」課題の場合、体育会競技者登録規定に基づき明確な資格を備えた者

が指導活動ができるよう管理する内容が骨子だ。 「故チェ·スクヒョン事件」以後、体育指導者の資格要

件が強化されたにもかかわらず、未資格者(国家資格証未保有者)規模は依然として登録指導者の 40%を上

回っている実情を改善するためだ。 （CBS ノーカットニュース 2023年 10月 25日付報道·[単独]「故チ

ェ·スクヒョン忘れたか」未資格体育指導者、依然として 1万 5000人） 

「故チェ·スクヒョン事態」は 2020年 6月、トライアスロン国家代表出身チェ·スクヒョンの苛酷行為に

ともなう自殺事件をいう。 この事件以後、体育会は指導者情報確認などのための目的で競技者登録規定を

改正した。 

規定改正により今年から文化体育観光部体育指導者資格証または教育部正教師資格証所持者だけが指導者

として登録·活動が可能になった。 しかし、体育会は現職指導者の資格証取得の機会付与および制度補完

策作りなどのために、昨年 7月の規定施行時期を 2027年までに 3年間猶予した。 規定施行時期延長によ

り結局「指導者登録資格明確化および管理」は未完了課題として残ることになった。 

体育会はこの課題を長期推進が必要なものと分類し、2026年までに 40%に達する未資格体育指導者を対

象に持続的な啓導活動をするという計画だ。 また、指導者資格現況の正確度を高めるための指導者資格現

況把握システムも持続的に補完する腹案だ。 

また別の未完了課題である「会員団体体育人人権保護規定および計画樹立管理」は体育人人権保護規定(第

5 条)により会員団体が自主人権保護規定を制定しなければならない内容が骨子だ。 この課題を推進した

結果、この日現在、88の会員団体（正·準会員種目団体と市·道体育会を含む）のうち、人権保護規定の制

定を完了した団体は計 61団体（69.3%）である状況だ。 これは 27の規定制定未完了団体が存在するとい

う話だ。 

結局、未完了で残った「指導者登録資格明確化および管理」と「会員団体体育人人権保護規定および計画

樹立管理」の２つの課題は諸般条件上中長期推進が避けられない状況であり、完了時期を操り上げるため

には積極行政が要求される。 
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大韓体育会の公正体育室の関係者は「未完了の 2つの課題のうち『指導者登録資格の明確化および管理』

は規定施行が 3年猶予されたことによりやむをえず完了できなかった。 2026年まで持続的に指導者資格

取得を促す計画だ」と述べた。 

続けて「また別の未完了課題である『会員団体体育人人権保護規定および計画樹立管理』は来年度完了を

目標に積極的に行政を行うが、一部会員団体らの人材不備など色々な条件上中長期課題になりうる。 速や

かな規定制定を持続的に促す方針だ」と付け加えた。 

体育会の 2023 年体育人人権保護計画と関連した 16の細部課題は、3つの推進戦略によって用意された。 

システム強化(人権保護拡散のためのシステム改善)戦略にともなう細部課題は▲指導者登録資格明確化お

よび管理(未完了)▲人権経営システム認証制度獲得など 2つだ。 

文化拡散(人権尊重文化拡散のための広報強化)戦略にともなう細部課題は▲スポーツ人権の日記念行事開

催▲スポーツ人権の日記念オンラインイベント開催▲国大スターズ活用オンライン人権広報▲スポーツ人

権広報ブース運営▲スポーツ人権公募展開催▲スポーツ人権優秀事例発掘および授賞▲スポーツ人権教育

多角化▲人権経営実践誓約制度実施など 8つだ。 

協力強化（関連機関協力を通じた人権意識拡散）戦略による細部課題は▲スポーツ倫理センター業務協力

強化▲人権関連団体業務協力強化▲体育団体人権守り運営▲会員団体スポーツ人権資料配布▲会員団体体

育人人権保護規定および計画樹立管理(未完了)▲会員団体人権保護遵守チェックリスト管理など 6つだ。 

出典：https://www.nocutnews.co.kr/news/6099439 

 

 

02 KBS ニュース 2024.02.26 

「その気になれば 3 期目、5 期目まで可能」···不公正な体育団体長の再任規定 

 

アンカー 

アジアカップの影響で辞退の議論に巻き込まれた大韓サッカー協会の鄭モンギュ

会長が再任に挑戦するかどうかが関心を集めていますが、体育団体長の再任規定

に理解できない部分があるという指摘が出ています。 

特にイ·ギフン大韓体育会長の場合、事実上その気になれば引き続き会長再任に挑戦できる構造だという指

摘です。 

イ·ジュンヒ記者の報道です。 

レポート 

大韓サッカー協会の鄭モンギュ会長は、4選への挑戦を問う質問に曖昧な答えを出しました。 

【鄭モンギュ/大韓サッカー協会長:「(2018 年当時)会長の任期を 3連任まで制限するように協会の定款を

変えようとしたことがあります。 ところが、その当時、大韓体育会と文化体育観光部がこの条項を承認し

ませんでした。」】 

再任に制限を置かない背景が再びスポットライトを浴びている中で、大韓体育会長の場合、再任許容の公

正性問題まで提起されています。 

体育団体の役員が 3選以上に挑戦する場合、大韓体育会スポーツ公正委員会の審議を経なければなりませ

ん。 

https://www.nocutnews.co.kr/news/6099439
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しかし、関連規定を調べれば、公正委員選抜は総会議決で会長に委任される場合、会長が推薦委員会の意

見を聞いて選任できます。 

つまり、自分が任命した公正委員が自分の再任を決める利害衝突の素地があるという指摘です。 

さらに、公正委員らの解職権限も体育会長が持っています。 

イ·ギフン会長の 6日の理事会発言がより一層論難になる理由です。 

【イ·ギフン/大韓体育会長:「現在、大韓体育会の規定には私が 3選ではなく、5回出ても問題ありませ

ん。 出るようになっています 今。3選をしようが 5選をしようが、それは私が判断してやることで…··

·."】 

主務省庁である文化体育観光部は、体育会の再任規定に問題点がないか検討するという立場です。 

【イ·ジョンウ/文化体育観光部体育局長:「本人が当事者になった場合に除斥や回避規定がないのは手続き

上の瑕疵があるのではないか…」規定が適切かどうか、手続きが正しいかどうかは調べるつもりです」】 

市長や道知事など地方自治体の首長の場合も、長期政権の弊害を防ぐため、3期目の再任まで厳しく出馬

を制限しています。 

私たちの社会普遍的な基準とかけ離れているだけでなく、公正性まで論難になっている体育団体長の再任

規定に対する再議論が至急です。 

出典：https://news.kbs.co.kr/news/pc/view/view.do?ncd=7899613&ref=A 

 

 

03 中部日報 2024.02.26 キム·ヒジン人権侵害予防活動研究所代表 

[以心伝心] サッカーの試合を見て、何が物足りなかったのでしょうか？ 

 

 サッカー、野球など人気スポーツ種目の競技はシーズン外でも熱気が熱い。 国内

外の試合など関心が高く、もしかするとそんな多くの人が一つになる経験はスポーツ

競技を楽しむ魅力の中の一つだと思います。 

スポーツ分野で人権擁護者として多様な活動をしながら、一部の人には不便なことも

あり、時には肯定的な影響の助力をする役割をしながらスポーツの多様さに出会い、

人々と疎通します。 

「2023AFCアジアカップ」の試合は終わりましたが、次の試合に向けた国家代表チームに対する国民の関

心は過度に熱いものとみられます。 

「2023AFCアジアカップ」が開かれた時期に、何かに没頭していて試合のニュースを知らずにいろんな人

が集まった食事の席につき誰かが「サッカーはどうなりましたか？」と試合の結果を聞く言葉で後で知り

ました。 

テレビを通じて、「選手である前に一人の人間··· 選手たちを保護してほしいという···" 国家代表チーム

の主将のインタビューを見て、オンライン検索を通じて様々な状況を知りました。 

大韓民国の試合が終わるまでは時間を合わせてみたり、見なかった試合結果は通信情報媒体を通じてチェ

ックしてみました。 サッカーの試合は残念でしたが、ベストを尽くしたはずの国家代表チームの選手たち

にとって、締めくくりの応援の励ましや次を約束するよりも、噛みちぎる赤犬の「譲歩なき争い」を見て

いるかのようでした。 

https://news.kbs.co.kr/news/pc/view/view.do?ncd=7899613&ref=A
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確かに、「2023AFC アジアカップ」の韓国代表チームの試合は、多くの物足りなさがあり、国民が期待し

ていたほどでなかったのは事実ですが、選手一人一人に腹いせを超えて、一部の選手へは共感できない表

現がありました。 

海外メディアの最初の報道として知られる大韓民国の準決勝がある前日の夕方の事件は、一波万波で国内

のマスコミ通信メディアを通じてニュースを飾っていました。 その後、国家代表チームの選手たちに注が

れる人身攻撃性の発言、それまであれほどおだてていた選手を無知で破廉恥なものに責め立てていく雰囲

気は、決して問題解決より、まるで選手個人に問題の焦点を合わせるようでした。 

刻々とオンラインを埋め尽くしたニュースは、見出しを見るだけで疲れを感じさせました。 

日常で好きな食べ物だけを食べるように、多様な情報通信媒体を通じて偏食をしなければならない理由を

もう一度感じながら「選別的にどんなニュースを選べば正確に情報が分かるのか?」という質問に専門家の

助けを受けて信頼できる情報を得ることができました。 

以前、誤った情報が載せられ、重ねられてそれが事実であるかのように偽装した状況を単純に言論通信媒

体を通じて知ることになった後で、直接その事案をまともに知ることになった時の当惑感を身をもって体

験したことがありました。 誰もただ一つの事実(真実)に言及しなかったし、構造的問題で国家代表選手を

保護しなければならない所属機関がそこまで考えないか、流す状況があって残念なことがありました。 

「国家代表」という名前が与える義務や責任感は重大で、その重みは忘れたまま享受しようとしている一

部の人もいますが、競技現場で最善を尽くさない「国家代表選手」はいないと思います。 

競技期間中に発生した色々な状況は必ずよく整頓し、保護し、安全によく整備し、一部国民の非人権的な

観覧文化も今、整頓されることを願います。 

「国家人権委員会スポーツ人権憲章」の第 1章「スポーツは人権だ」が目に入ります。 

出典：http://www.joongboo.com/news/articleView.html?idxno=363637903 

 

 

04 ニューシス 2024.02.21 

「ハッキングじゃなくて裏切られた気持ちで怒って」··· 

ファン·ウィジョの兄嫁、犯行を自白 

 

不法撮影物の流布および脅迫容疑を否認してきたサッカー選手のファン·ウ

ィジョ（32）の兄嫁が裁判所に反省文を提出し、犯行一切を自白した。 

21日、韓国日報によると、性暴力処罰法違反などの容疑で拘束起訴された

兄嫁の李某氏は、ソウル中央地裁刑事合議 31 部（朴ジュンソク部長）に自

筆の反省文を提出した。 

これまで警察と検察の調査では「ハッキングされたようだ」として流布および脅迫犯行を全て否認した

が、裁判所段階では態度を変え疑惑を認めたのだ。 

反省文で李氏は「兄夫婦の献身を認めない義弟を懲らしめ、再び私たちに頼らせるために犯行を犯した」

と告白した。 

李氏は、「（安定した生活をしていた）私たち夫婦は、ひたすらファン·ウィジョの成功のために、韓国です

べてをあきらめて海外に滞在しながら、5年間世話に専念した」とし、「ところが、昨年、英国球団への復

http://www.joongboo.com/news/articleView.html?idxno=363637903
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帰を準備する過程で、夫とファン·ウィジョの間で選手管理に対する意見の食い違いで摩擦が生じることに

なった」と打ち明けた。 

それと共に「私はこの間、夫の労苦が全く認められないようだという考えで裏切りを感じるようになっ

た」として「私もやはりファン·ウィジョだけのために学業と夢もあきらめ夫について海外で寂しい生活を

していたので裏切りの深さがより一層大きかった」と説明した。 

続けて李氏は「普段からファン·ウィジョの私生活を管理していた私は携帯電話で、ある女性と撮った性関

係映像を発見することになり、これを利用してファン·ウィジョを脅迫し再び私たち夫婦に頼らせようとし

た」と犯行動機を明らかにした。 

また「ひたすらファン·ウィジョだけを懲らしめるつもりで、映像を編集してカメラを眺める女性の顔が露

出しないようにした」として「ファン·ウィジョの選手生活を台無しにしたり女性に被害を与えるつもりは

決してなかった」と強調した。 

後悔と謝罪の意も明らかにした。 李氏は「一時的に復讐心と恐怖に目がくらみ、取り返しのつかない過ち

を犯した」として「時間を戻すことができるならば一寸の迷いもなく命と交換してでも全てを返したい贖

罪の心」と話した。 

それと共に「残りの裁判過程で私の犯行を縮小したり隠蔽せずに処罰を受け、被害者に一生謝罪しながら

生きていく」と書いた。 続いて「被害女性にも心から謝罪の言葉を申し上げたい」と付け加えた。 

出典：https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240221_0002633928&cID=10201&pID=10200 

 

 

05 ニューシス 2024.02.26 

釜山世界卓球選手権入場券収益 12 億···商品販売 2.6 億 

 

 「BNK釜山銀行 2024釜山世界卓球選手権大会」が 25日、男子部決勝戦

を最後に幕を下ろした中で入場券収益が 12億ウォンに達すると集計され

た。 

今月 16日から 25日まで釜山 BEXCOで開催された今回の大会は、韓国卓

球史上初めて韓国で開催された世界卓球選手権だった。 

2020 年に開催予定だったが、新型コロナウイルス感染症で中止された後、再誘致する紆余曲折の末に大会

が実現した。 40カ国から来た選手や関係者など 2000人余り、そして 150カ国から来た会議の参加者た

ちが大会に参加した。 

興行にも成功した。 短期間に相次いで試合を行う卓球種目の特性上、平日の試合が多かったが、3万人を

超える観衆がベクスコ（BEXCO）特設競技場を訪れた。 準決勝と決勝戦が行われた 24日と 25日には、

入場券が売り切れとなり、4000席規模の観客席が満席となった。 

入場収益は約 12億ウォンを記録し、目標値を超過達成した。 1競技場と 2競技場の間に設けられたファ

ンゾーンで販売された商品は約 2億 6000 万ウォン分が売れた。 

大会期間中、BEXCO近隣のデパートの売上が前年対比 600%増加し、近隣の宿泊業者はオフシーズンで

あるにもかかわらず、客室前売り率が 90%以上を記録したと大会組織委員会は説明した。 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240221_0002633928&cID=10201&pID=10200
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韓国と中国の男子準決勝戦は、ユーチューブの同時接続者 4万人を記録した。 現場に来てチケットを手に

入れることができず、別に設置された空間で卓球を楽しむ姿も目撃された。 

大会組織委員会は「韓民族の手で我が国で開催した最初の全国大会は 1928年に開かれた第 1回全朝鮮卓

球選手権大会だ。 世界の人々とともに世界選手権大会を開催し、韓国卓球 100年の歴史に最も重要なパ

ズルを詰め込んだ」とし、「釜山での歓喜と感動をもとに、韓国卓球は今や世界卓球舞台の確実な主役とし

て新しい 100年を設計することになるだろう」と意味を付与した。 

出典：https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240226_0002639476&cID=10501&pID=10500 

 

 

06 週間スポーツニュース 

 

女子高バスケットボールの試合でトランスジェンダー選手による負傷者が続出 

https://www.goodnews1.com/news/articleView.html?idxno=432072 

 

40 兆の市場のリーグ、最高のための投資家 GOAT「メッシ」を育てた 

https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2024021915500002197?did=NA 

 

「体育人機会所得条例」京畿道議会常任委通過 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240226_0002639789&cID=14001&pID=14000 

 

清州市、多様な生活体育施策を拡大 

https://www.nocutnews.co.kr/news/6101645 

 

蘆原区、圏域別室内体育センター「続々」···上渓センターの開館 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240226083300004?input=1195m 

 

忠清南道教育庁、今年「学校体育の基本方向」を発表 

https://daily.hankooki.com/news/articleView.html?idxno=1054424 

 

光州市教育庁「2024学校体育主要業務計画説明会」開催 

https://www.newscj.com/news/articleView.html?idxno=3111560 

 

韓国プロサッカー審判協議会、創立総会を開く··· 「イメージ改善に乗り出す」 

https://www.besteleven.com/news/articleView.html?idxno=223453 

 

KOVO賞罰委、ペッパー貯蓄銀行の「後輩いじめ」疑惑を結論出せない···27日に再開催 

https://www.stoo.com/article.php?aid=91898822241 

 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240226_0002639476&cID=10501&pID=10500
https://www.goodnews1.com/news/articleView.html?idxno=432072
https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2024021915500002197?did=NA
https://www.newsis.com/view/?id=NISX20240226_0002639789&cID=14001&pID=14000
https://www.nocutnews.co.kr/news/6101645
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240226083300004?input=1195m
https://daily.hankooki.com/news/articleView.html?idxno=1054424
https://www.newscj.com/news/articleView.html?idxno=3111560
https://www.besteleven.com/news/articleView.html?idxno=223453
https://www.stoo.com/article.php?aid=91898822241
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体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

